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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

2. Juli 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 20:17 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Jule, Daniel, Jana, Nils, Laura, Lena, Alex, Wiebke, Helene (Gast), Enie, Willow, Laurenz, 

Pascal, Anna, Anna-Lena, René, Robin 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Helene 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 9. Juli 2024: Jule, Wiebke 

  Kommentare und Stänkereien 

● Jana hat ein tolles Gruppenbild für die Helfenden Elfen gemalt 

− Änderungswünsche gerne äußern 

● Es gibt jetzt Wassereis für 10 Cent 

  Berichte 

●  Willow berichtet von der KI-Kommission (Enie wird währenddessen von Lieferando angerufen) 

− Noch sehr durcheinander, Überprüfung von der Nutzung von KI ist schwierig vor allem in der 

Chemie 

− RWTH-KI ist geplant 

• Wird angeblich auf unseren Protokollen trainiert 

− Vor der Sommerpause soll noch irgendwas im Professorium beschlossen werden 

● Helene berichtet vom ESA-KeXe 

− Noch nichts spannendes 

− Es werden demnächst T-Shirts bestellt 

− Reminder zur WelcomeWeek 

• Nochmal drüber diskutieren, wenn die Einladung dafür kommt 

− Wir sind jetzt einen Slot nach hinten gewandert nach der Rektoreinführung 

− Bierpong wurde abgelehnt 

− Diskussion bezüglich T-Shirt-Größen 

  Post, Mails und Protokolle 

● Protokoll vom 25.06.2024 mit Änderungen angenommen (M/0/2) 

● Es wurde keine Post geholt oder gebracht 

● Pascal geht Mails durch 

− Verleih von Bierzeltgarnitur über längeren Zeitraum 

• Sehen wir eher problematisch, Überlegung die Kaution dementsprechend zu 

erhöhen 

• Mal schauen, wie viel wir verleihen sollen 
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• Auf Verleih größerer Institutionen, z.B. von den Maschis verweisen 

− FS-Schulungen 

• Erklärung grundlegender Sachen (z.B. Prüfungsrecht, …)  

• Finanzen 

• Veranstaltungen 

• Erstmal nur eine Abfrage, wer überhaupt Interesse hat, da letztes Mal etwas wenig 

Leute anwesend waren 

▫ Bei Interesse in den Doodle eintragen 

− Informationen von Master-Profillinien sind nicht mehr aktuell auf FS-Website 

• Klöss hat diese überarbeitet 

• Infos von unserer Website werden runtergenommen und auf den Link der offiziellen 

Website verwiesen 

• To-Do: Auf Positiv-Liste verweisen und nochmal mit dem SCC diesbezüglich in 

Verbindung setzten 

▫ Daniel schreibt Klöss eine Mail 

• Aktuell sind im Wahlbereich noch keine Module den Profillinien zugeordnet 

• Problem ist aktuell auch, dass manchen Studis nicht bewusst ist, dass der 

Wahlbereich auch mit in die Profillinien fällt 

  Finanzen 

● Rückmeldung von Dekanat bezüglich ESA-Abrechnung 

− There is work to do, 15 Sachen wurden angemerkt, René und Robin setzten sich morgen 

zusammen 

− In Zukunft keine Bestellung aus dem Ausland, bitte bei der Anschaffung drauf achten 

● Alex und Lena gehen zum Finanzer-KeXe am Donnerstag, die Finanzer sind leider verhindert 

  To-Do und Aufgaben 

● Jana lädt das IPC zum Institutsgespräch ein 

  Public Service Announcement 

● AK Bolm war im Phantasialand 

  Wanderpokal 

● Keine Nominierungen 

TOP 1: Institutsgespräch ITMC (05.07.2024) 

● Gespräch mit Prof. Klankermayer 

● Überschneidung TCA Vorlesung (Prof. Palkovits & Prof. Liauw) 

− Zum Beginn ähnlich, zum Schluss wenig Überschneidung 

− Die Dozierenden werden gelobt 

● TC Praktikum 

− Weiterhin hohe Durchfallquote 

− Keine Verringerung des Workloads, wenn Teile der Gruppe durchfallen 

• Ein Großteil fällt durch die Protokolle durch, z.T. Vorwürfe von Plagiaten 

− Gewünscht ist eine genauere Anleitung für Auswertung der Versuche, in MC war eine 

genauere Anleitung gegeben; vielleicht nicht mehr so detailliert, weil 4. Semester aber etwas 

genauer schon 
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− Inhomogene Ansprüche an das Protokoll für homogene Katalyse 

− Keine leitenden Assistent*innen mehr, zumindest nicht im Nachgespräch anwesend 

− Tests sind nicht 100% objektiv, da diese z.T. von Assistent*innen unterschiedlich korrigiert 

werden 

• Dauer der Vorgespräche auch sehr unterschiedlich 

− Statistik wie hoch die Durchfallquote ist, wenn bereits andere Mitglieder aus der Gruppe 

durchgefallen sind 

− Anlagen der Versuche sind zum Teil kaputt 

• Werte ergeben öfters keinen Sinn, vielleicht aufgrund technischer Probleme bei 

Anlagen 

− Überlegungen von uns bezüglich Plagiaten und wie damit umgegangen werden könnte 

• Falls Plagiat vorliegt → Einzelleistungen einfordern? 

• History von Overleaf anzeigen 

• Im Vorhinein kenntlich machen, wer welchen Teil geschrieben hat, z.B. mit 

unterschiedlichen Farben 

▫ schwierig, weil mehr Aufwand für Assis 

▫ z.T. arbeiten mehrere Gruppenmitglieder in einem Abschnitt 

• Für Einzelperson ist auch nicht ersichtlich, wenn andere Gruppenmitglieder 

plagiieren 

− Wir warten auf die Antwort von Prof. Klankermayer diesbezüglich 

− Mitteilung über Durchfall im Praktikum 

• Aktuell über Francio geregelt, sollte über die prüfungsverantwortlichen Personen 

(Prof. Klankermayer/Prof. Palkovits) stattfinden und alle Mitglieder sollen gleichzeitig 

informiert werden 

− Umgang mit KI 

• Aktuell keine KI erlaubt, darunter zählt auch DeepL 

▫ DeepL sollte unserer Meinung nach erlaubt sein zum Übersetzen und 

Schreiben von englischen Protokollen, Problem: Immer mehr in Richtung 

generative KI und Verbesserung der Sprache 

− TC F Vorlesung → keine wichtigen Rückmeldungen 

− MC A 

• In Einsicht waren Fotos nicht erlaubt 

• Einsicht waren an getrennten Tagen für die verschiedenen Teile, sollte eigentlich an 

einem Tag stattfinden 

• Einsicht sollte deutlich früher angekündigt werden, spätestens mit Bekanntgabe der 

Noten und mindestens eine Woche auseinander zwischen Bekanntgabe und Einsicht 

− Master: Reaction Engineering 

• Sehr chaotisch bei Abgabe von Probeklausuren/Übungen 

− Master: Soft Matter 

• Sehr durcheinander, kein richtiges Konzept für die Vorlesung 

• Genaueres steht im Sciebo/Trello 

− Umbaumaßnahmen ITMC → sind soweit durch, keine Probleme mehr 

− Schlechter Umgang/Kommunikation mit Studis, z.B. Verschiebung von Terminen im Falle 

von Krankheit 

TOP 2: Vorlesungsfreie Zeit 

● Sitzungen finden wieder alle 2 Wochen statt 

● Ankündigung auf Website 
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− Jana kümmert sich drum 
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